

El PSOE critica el uso partidista de la página oficial del Consistorio en la red social Facebook

Según los socialistas, en un post publicado esta mañana se ha atacado directamente al presidente del Gobierno en funciones y al propio PSOE

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 16 de diciembre de 2019 - 18:32



El PSOE de Priego solicitará a la Secretaria General del Consistorio un informe sobre la gestión que se está haciendo del perfil público con el que cuenta la institución municipal en la red social Facebook, después de que a primera hora de lunes se publicara un post en el que, según los socialistas, se atacaba directamente al presidente del Gobierno en funciones y al propio PSOE.

En una comparecencia ante los medios celebrada esta misma tarde, el portavoz del grupo municipal socialista, José Manuel Mármol, ponía de relieve la “gravedad de

los hechos”, indicando que se había traspasado cualquier límite entendible de lo que es hacer un uso partidista de las instituciones, “pasando a un ataque frontal y directo, confundiendo lo que es una institución como es el ayuntamiento, con lo que es el PP de Priego”.

Para Mármol, “no se puede aguantar ni un minuto más la forma en la que el PP está gobernando el ayuntamiento de Priego”, advirtiendo que la institución municipal, “no es una sucursal del PP”, algo que como señalaba el edil socialista, “María Luisa Ceballos tiene que hacer ver a las personas que trabajan en el ayuntamiento, miembros del PP, concejales liberados que están al frente de la institución y que la usan como si fuese una parte más del PP”.

Como puntualizaba el portavoz socialista, “esperábamos una disculpa, porque pensábamos que podía tratarse de un error, pero nadie del PP, del equipo de gobierno se ha disculpado aún”, afirmando que, por tanto, se entiende que no ha sido un error, “sino que se había hecho a conciencia”, indicando que cuando los distintos miembros del grupo socialista se dieron cuenta y empezaron a compartirlo en redes sociales, “es cuando se elimina esa publicación”.

Según ponía de relieve el también secretario general del PSOE prieguense, “llevamos seis meses de una mayoría absoluta, que no es tal, sino absolutismo como lo ha entendido el PP que piensa que pueda hacer y deshacer lo que le dé la gana en el ayuntamiento de Priego porque había obtenido mayoría de votos en las elecciones municipales, confundiendo una institución con lo que es un partido político, como así lo están demostrando cada día”.

En este sentido, Mármol afirmaba que desde el grupo municipal socialista, “llevamos seis meses viendo ese uso torticero de las redes sociales”, afirmando que les parecía que entrar a debatir si los recortaban en las fotos o publicaban aquellas otras en las que no estaban los ediles del PSOE, “nos parecía un poco demencial, pero hoy se ha traspasado cualquier límite, se ha traspasado el decoro y la decencia de lo que tiene que ser una institución”.

De ahí que el portavoz socialista anunciara que su grupo, “no va a tolerar que se haga este uso de una red institucional”, recordando que en mayo de 2017, en ayuntamiento tenía un perfil institucional en Facebook que al día siguiente del cambio de gobierno, tras la moción de censura, “cambió de Ayuntamiento de Priego a Grupo Municipal del PP, es decir, se adueñaron de las redes sociales del ayuntamiento, en este caso para el PP, con todo lo que ello conllevaba”.

En este sentido, Mármol puntualizaba que cuando el PSOE entró a gobernar en el ayuntamiento, “abrió un perfil en redes sociales del que se hizo traspaso cuando salió del ayuntamiento de forma que había una trabajadora como administradora de esa página para que en el cambio de gobierno no ocurriera lo que dos años antes había hecho el PP, adueñarse de una red institucional”, señalaba Mármol, para el que queda claro que al equipo de gobierno y al PP, “ya vemos que les da igual, que no respetan a la institución, que no saben dónde están los límites, que creen que todo les está permitido”.

A tenor de lo anterior, Mármol indicaba que la alcaldesa, “aunque la mayoría de días está fuera y para ello ha dejado a varias personas al frente, es la máxima representantes y tiene que exigir a sus concejales y a su equipo de gobierno que se comporten en la institución como concejales de todos los prieguenses y no como miembros del PP”.

Ante tales argumentos, Mármol anunciaba que desde el PSOE van a pedir un informe a la Secretaría General del ayuntamiento, “para que nos diga cómo se está gestionando ese perfil”, solicitando igualmente que ningún miembro del PP, “ni utilice ni publique en las redes sociales del ayuntamiento, sino que lo hagan trabajadores municipales, porque el uso partidista para atacar al PSOE creo que es vergonzoso y no se puede ni debemos tolerarlo más”.

Por último, el portavoz socialista mostró su preocupación, “viendo el uso que están haciendo de esa red social”, por la protección de datos de las personas que siguen esa página, “teniendo en cuenta la experiencia previa de cuando se adueñaron de otra red social”.